La Asociación Empresarial dona 1.500.000 pesetas a la Ermita del Prado

Con motivo de cumplirse el pasado año el veinticinco aniversario de la coronación de la Santísima Virgen del Prado, la Federación Empresarial de Talavera, para enjugar el déficit originado por las obras de reparación y embellecimiento de la ermita, acordó una acuñación de monedas de plata y oro, con cuyo producto y margen comercial cedido por los comerciantes, podría hacer frente a los 4.500.000, pesetas de déficit.

Fueron acuñadas 2.043 monedas de plata y 51 de oro, así como también se pusieron a la venta 753 abrebotellas con la efigie de la Patrona y 1.000 carnets, con motivo de la visita de S.S Juan Pablo II a España. Todo ello ha sido puesto a la venta por los comerciantes del ramo y una vez liquidadas las facturas de las monedas y su acuñación, cuyo valor ascendió a 4.102.156, pesetas, en el pasado mes de marzo, el presidente de la Federación, acompañado de tres vicepresidentes, hicieron una entrega de 1.000.000, de pesetas al Rector, Don Manuel Saiz Pardo. Este hermoso gesto de la Federación, se volvió a repetir el día 3, haciendose entrega del 1.500.000, pesetas que se han vendido desde la entrega de marzo.

Quedan por vender 513 monedas de plata y 580 carnets, que ascienden a 1.750.000, pesetas, que restan por entregar.

La asociación Empresarial dona 1.500.000 pesetas a la Ermita del Prado

A las once de la mañana, con la presencia de casi todos los medios informativos, y de los Vicepresidentes de la Asociación, D. Agustín Fernández Díaz, el presidente de la cofradía de la Virgen del Prado, D. Alejandro Campos y algunos directivos más, el presidente de la Asociación, D. José María de Fata, después de dar lectura a una memoria de toda la labor llevada a cabo desde que se procedió a la acuñación de monedas, hizo entrega al Rector de la

Ermita del Prado, D. Manuel Sainz-Pardo, de un talón por importe de 1.500.000,- pesetas, segunda entrega de la operación llevada a cabo por la Asociación de Empresarios, para ayudar al déficit de las obras de la Ermita. Solemne el acto de la entrega y emoción en el rostro del Rector, que no añadió una sola palabra a lo que ya tiene dicho sobre este bello gesto de la Asociación. Se comentó muy favorablemente por la opinión pública, y en la mayoría de los casos, el pueblo llano y sen-cillo, una vez más, se puso de parte de la Patrona.

Hemos charlado brevemente con el Sr. Fata, quién nos ha resumido las inquietudes que en todo momento han animado a la Federación y a la Junta Directiva, así como nos ha puesto de relieve el amor y el desinterés de todos por la Virgen, lo que demuestra que también los empresarios «tienen su corazoncito» y sienten las cosas del espíritu no sólo a nivel personal, sino a nivel corporativo.

Nos han conmovido las palabras de D. José Mª de Fata, que evidentemente, demuestran una vez más el amor que sienten los talaveranos por la Virgen del Prado. Entre la población, ha sido comentadísimo este bello gesto en unos tiempos tan poco propicios a espiritualidades. Suponemos el gozo de D. Manuel Sainz-Pardo, Rector de la Ermita del Prado, porque estas entregas vienen a cubrir una parte importantísima del débito de las obras del templo.

FERALVA

Doce viviendas para los sin hogar

asistirá a la colocación de la primera piedra de las dependecias parroquiales, salón parroquial, hogar, y doce viviendas sociales para los que carecen de hogar. No es preciso decir la trascendencia de la noticia, sobre todo en un barrio de obreros, muchos de ellos sin empleo en la actualidad. 40 millones de pesetas, es el presupuesto de estas obras, que va a costear integramente el Arzobispado, siguiendo la línea de labor social y de predicar con el ejemplo. Por otro lado, eran necesarias esas dependencias de la Parroquia, ya que la feligresía ha ido crecienco, cada vez son más necesarios servicios, recreos para la juventud, viviendas sociales, a las que la administración no llega en estos momentos, ni la empresa privada tampoco.

En la barriada, la noticia ha sido acogida con alborozo, ya que se trata de un barrio muy popular. Los terrenos donde se va a edificar están ubicados junto a la parroquia, y hasta hace poco las instalaciones que había en ellos, eran escuelas. Esperamos que con estas obras que van a comenzar el día El día doce de este mes de junio, el Sr. Vicario General del Arde de los que tan necesitados andan de los que tan necesitados andan los obreros del barrio.

Labor meritoria del párroco del barrio, que no ceja en su empeño de conseguir lo mejor para sus feligreses. Labor meritoria del Arzobispado, que fleva a Cristo a los humildes, a los necesitados, a los que realmente están clamando por una mano tendida. Creemos que el Arzobispado da pruebas evidentes de una preocupación por esta barriada y en general por toda obra social de la Diócesis. Desde las páginas del CASTELLANO, enhorabuena al párroco, D. Juán Sánchez, y a toda la Barriada.

Numerosísimo público siguió con interés las pruebas de Inspección de vehículos

Fueron inauguradas las instalaciones del I.T.V.

Tal como estaba anunciado, pasadas la una de la tarde, fueron inauguradas las instalaciones del I.T.V. A la bendición de las instalaciones, por el Sr. Arcipreste, D. Nicolas Fernández, siguieron unas palabras del representante del Ministerio de Industria y Energía, D. Alfonso Enseñat, quién puso de manifiesto la importancia del acto, al mismo tiempo que expresaba las inquietudes de la administración y del Ministerio, así como de la Comunidad de Castilla-La Mancha, de ir incrementando y fomentando el interés por este tipo de instalaciones.

En cuanto a las pruebas, se pudo comprobar la eficacia del sistema en estas revisiones periódicas, al mismo tiempo que se ponía de manifiesto el grado de precisión de los reconocimientos, tanto de camiones como de turismos.

Pudimos charlar brevemente, con el alma de todo este complejo, D. Vicente Hesse Monge, quien nos manifestó estar muy agradecido al ayuntamiento por el interés

que mostró en todo momento, así como su apoyo para que fueran llevadas a cabo las instalaciones. El Sr. Hesse Monge, nos habló a continuación de esas realidades de apoyo y ayuda, como de las 42 empresas en todo el territorio nacional del A.E.C.A. y de I.T.V. haciendo una extensa valoración de las mismas y sobre todo del concurso de la iniciativa privada en estas empresas.

Estas instalaciones, vienen a Henar las necesidades imperiosas que existían para la inspección y reconocimiento obligatorio, ya que el mismo ministerio ha sancionado las instalaciones y ha dado vía libre a las mismas con su apro-

Habría que destacar el interés del Sr. Hesse Monge, por llevar a cabo este proyecto, y esperamos que con los servicios especiales y los turnos necesarios, puedan los usuarios de ahora en adelante, poder contar a pleno rendimiento con unas instalaciones que vienen a cubrir una importantísima faceta en esta rama del automóvil.

Fue servido un vino español para los asistentes, entre los que se encontraban la mayoría de los nuevos ediles de la Corporación Municipal, representante de firmas comerciales relacionadas con el automóvil, Talleres mecánicos, tiendas de repuestos, etc.

Menos de un cuarto de hora, será necesario para poder comprobar el estado de los vehículos, así como una cantidad casi simbólica, y la seguridad de la inspección están totalmente garantizadas. Felicitamos a la empresa privada por resurgir con fuerza en la provincia y a buen seguro, y en plazo breve, en la Comunidad de Castilla-La

FERALVA

Restaurante

SAN ANTONIO

«El sabor de la mejor cocina»

ARA ningún toledano es ya un secreto la calidad y el buen gusto que preside la cocina y los salones del Restaurante San Antonio, al fren-te del cual se halla su propietario-director Emeterio Hernándo, muy conocido en el gremio de la hostelería, en el que lleva desde el año 1963. En la vanguardia de las técnicas hosteleras desde sus orígenes, el Restauranle San Anlonio fue fundado en el año 1976, experimentando un continuo esfuerzo de superación que ha conducido a la época actual en la que el restaurante está en condiciones de ofrecer a sus clientes la más selecta cocina y una calidad de extendida y merecida fama.

Entre las decenas de platos recomendables, se encuentran sus revuellos de selas y gambas, los exquisilos sesos encebollados, el sabroso salmón al ajo o el delicioso codillo al estilo alemán amén de otras especialidades parango-

nables en refinamiento y buen sabor.



Asimismo, el Restaurante cuenta con una surtida bodega, con toda clase de caldos, donde no podían faltar los vinos de Yepes, Manchegos o Riojas. El Restaurante Sa:: Antonio es frecuentado por una selecta clientela que encuentra en sus magníficos salones un lugar apropiado para «el buen yantar», como diría el amigo Sancho, gozando de un servicio esmerado por parle de una plantilla de eficientes camareros lan cordiales como expertos , conocedores de su oficio.

Además, el Reslaurante San Antonio está situado en el Barrio de Santa Teresa, próximo a la Avenida de la Reconquista, teniendo fáacil acceso y disponiendo de erlenso espacio para aparcamiento.

Si usted aún no lo conoce, visítelo. Se lo recomendamos: vale la pena. Restaurante San Antonio, Avenida de América, 6 (Zona Reconquista)

El Castellano